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９
月
定
例
市
議
会
が
２
日
か
ら
は
じ
ま
り
ま
し
た
。

初
日
は
市
長
に
よ
る
提
案
理
由
の
説
明
、
総
括
質
疑
な

ど
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
２
日
目
も
総
括
質
疑
、
そ
し
て

い
ま
は
常
任
委
員
会
審
査
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。 

 

私
は
２
日
目
の
総
括
質
疑
で
登
壇
、
１
時
間
20
分

に
わ
た
っ
て
市
長
や
教
育
長
の
見
解
を
求
め
ま
し
た
。 

 

と
り
あ
げ
た
議
案
の
ひ
と
つ
は
、
昨
年
度
の
一
般
会

計
決
算
認
定
で
す
。
市
長
は
昨
年
度
は
「
将
来
の
発
展

の
礎
を
築
く
極
め
て
重
要
な
時
期
」
と
位
置
付
け
て
い

ま
し
た
。
第
５
次
総
合
計
画
の
改
定
、
自
治
基
本
条
例

制
定
な
ど
に
ふ
れ
、
「
合
併
後
に
お
け
る
こ
れ
か
ら
の

ま
ち
づ
く
り
の
在
り
方
を
具
体
的
に
方
向
付
け
る
こ
と

が
で
き
た
」
と
評
価
し
て
い
ま
す
。
私
は
、
「
結
果
と

し
て
（
総
体
的
に
は
）
は
そ
う
評
価
し
て
よ
い
と
思
う

が
、
総
合
計
画
改
定
ひ
と
つ
と
っ
て
も
複
雑
な
経
過
を

経
て
い
る
。
市
が
急
ぎ
過
ぎ
た
か
ら
全
会
一
致
に
な
ら

な
か
っ
た
。
ひ
と
つ
ひ
と
つ
、
し
っ
か
り
と
総
括
す
べ

き
だ
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 

市
長
と
繰
り
返
し
や
り
と
り
す
る
こ
と
に
な
っ
た
の

は
地
域
事
業
費
に
つ
い
て
で
し
た
。
地
域
事
業
費
は

13

区
住
民
に
と
っ
て
は
「
合
併
に
あ
た
っ
て
の
公

約
」
と
も
い
う
べ
き
重
要
な
も
の
で
す
。
昨
年
度
、
市

は
、
合
併
後
の
財
政
悪
化
を
理
由
に
こ
の
地
域
事
業
費

の
２
割
削
減
方
針
を
明
ら
か
に
し
、
市
民
、
と
く
に
編

入
合
併
さ
れ
た
13
区
住
民
に
シ
ョ
ッ
ク
を
与
え
ま
し

た
。
と
こ
ろ
が
。
市
長
提
案
で
は
こ
の
点
に
ま
っ
た
く

ふ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
私
は
、
「
数
字
的
に
は
（
昨
年

度
ま
で
の
計
画
は
）
着
実
に
実
施
で
き
た
と
い
え
る
か

も
し
れ
な
い
が
、
昨
年
大
き
な
問
題
に
な
っ
た
削
減
方

針
に
ふ
れ
な
い
の
は
お
か
し
い
」
と
批
判
し
ま
し
た
。 

 

学
校
給
食
民
間
委
託
は
再
考
す
べ
き 

  
昨
年
度
、
市
教
委
が
取
り
組
ん
だ
学
校
給
食
調
理
部

門
の
民
間
委
託
問
題
に
つ
い
て
も
、
昨
年
度
大
き
な
問

題
と
な
っ
て
い
な
が
ら
、
決
算
認
定
の
提
案
理
由
で
ふ

れ
ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
教
育
長
は
私
の
質
疑
に
答
え

て
、
「
安
全
・
安
心
で
お
い
し
い
学
校
給
食
が
提
供
さ

れ
て
い
る
と
評
価
し
て
い
る
。
委
託
業
務
の
形
態
に
つ

い
て
は
、
新
潟
労
働
局
か
ら
指
導
を
い
た
だ
い
た
こ
と

か
ら
、
真
摯
に
受
け
止
め
速
や
か
に
改
善
を
図
り
、
適

正
な
業
務
委
託
と
な
る
よ
う
取
組
を
進
め
て
き
た
。
今

年
度
も
引
き
続
き
、
適
正
に
取
組
を
進
め
て
お
る
と
こ

ろ
だ
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 

答
弁
は
あ
っ
さ
り
と
し
た
も
の
で
し
た
が
、
経
過
を

振
り
返
る
と
、
労
働
局
の
指
導
を
受
け
て
、
最
初
の
段

階
か
ら
の
民
間
委
託
は
無
理
で
あ
る
こ
と
が
判
明
し
て

い
ま
す
。
そ
し
て
今
年
度
か
ら
民
間
委
託
化
を
計
画
し

て
い
た
学
校
で
は
ま
ず
、
民
間
か
ら
の
派
遣
労
働
を
活

用
し
た
直
営
方
式
を
採
用
せ
ざ
る
を
得
な
く
な
り
ま
し

た
。
な
ぜ
、
こ
う
な
っ
た
の
か
踏
み
込
ん
だ
分
析
を
し

て
、
民
間
委
託
を
再
考
し
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。 

 

総
括
質
疑
で
と
り
あ
げ
た
２
つ
目
の
議
案
は
、
今
年

度
の
一
般
会
計
補
正
予
算
で
す
。
こ
の
な
か
に
「
歴
史

文
化
基
本
構
想
策
定
」
経
費
が
計
上
さ
れ
て
お
り
、
吉

川
区
雲
門
寺
の
指
定
文
化
財
な
ど
に
つ
い
て
も
紹
介
し

な
が
ら
、
事
業
の
中
身
を
問
い
ま
し
た
。 

 

教
育
長
の
答
弁
に
よ
る
と
、
新
た
に
文
化
財
の
総
合

的
な
調
査
を
行
う
ほ
か
、
関
連
す
る
複
数
の
文
化
財
を

総
合
的
に
捉
え
る
こ
と
に
よ
り
新
た
な
価
値
を
見
出
す

計
画
づ
く
り
な
ど
を
し
て
い
く
そ
う
で
す
。
ど
ん
な
構

想
が
で
き
あ
が
る
の
か
楽
し
み
で
す
。 

 

除
雪
車
購
入
で
不
自
然
な
入
札
結
果 

 
 

 

と
り
あ
げ
た
３
つ
目
の
議
案
は
ロ
ー
タ
リ
ー
除
雪
車

の
取
得
に
つ
い
て
で
す
。
７
月
２
日
に
、
３
台
分
の
入

札
が
１
台
ご
と
に
行
わ
れ
た
の
で
す
が
、
入
札
に
参
加

し
た
５
社
の
う
ち
１
社
が
す
べ
て
１
位
と
な
り
落
札
し

ま
し
た
。
し
か
も
３
台
の
入
札
額
の
順
番
は
全
部
同
じ

と
い
う
結
果
に
な
り
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
別
の
入
札
と

は
い
え
、
「
一
位
不
動
の
一
種
、
不
自
然
だ
」
と
追
及

し
ま
し
た
が
、
市
側
は
、
落
札
率
が
70
数
％
の
水
準

で
低
い
こ
と
な
ど
を
理
由
に
「
入
札
は
適
正
で
競
争
性

が
あ
っ
た
」
と
し
て
譲
り
ま
せ
ん
で
し
た
。
委
員
会
審

査
の
行
方
に
注
目
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

【私の活動スナップ】旧川谷小学校体育

館で30日、地区総出の運動会が行われた後、

法政大学の「ゆい祭り」が開催されました。

飲んで歌っておしゃべりをする、とても楽し

い交流会でした。私が着ている「アイラブ吉

川」のＴシャツは法政大学米米（コメコメ）

クラブの作品です。Ｔシャツは1枚2500円で

す。購入希望者はお知らせください。 

 

市
民
の
地
域
事
業
へ
の
思
い
・期
待
忘
れ
な
い
で
！ 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

９
月
議
会
・
総
括
質
疑
で
訴
え 


